Centre missionnaire de Bramois



PAR CHARLY MONNET PHOTOS: ESTELLE MILLIUS

Le centre missionnaire de Bramois a vu le jour le 8 mai 1973 sous l'impulsion du curé **André Boitzy** et de quelques paroissiens. La séance constitutive relève que l'association a pour but: « D'éveiller les membres de la communauté à l'esprit missionnaire, de susciter et d'encourager des vocations, d'aider financièrement les missionnaires de la paroisse. » Le comité décide de mettre sur pied un loto et d'organiser une fête patronale afin de récolter l'argent nécessaire à la mise en œuvre de ce projet.

La première fête eut lieu le **9 septembre 1973**, elle a généré un bénéfice considérable pour l'époque soit 2390 francs. Cette somme fut répartie entre le ministère de Sœur Marie Joséphine Fournier en Nouvelle-Guinée et celui du Père Gérard Mayor au Sénégal.

Au fil des ans le centre a soutenu de nombreux missionnaires au Brésil, Pérou, Cameroun, Gabon, Congo. Les dons ont permis notamment de fournir de l'eau aux habitants, d'entretenir des églises, de bâtir des écoles, d'acheter des véhicules pour les déplacements des missionnaires ou plus original, d'acheter un âne pour le transport de matériel.

Près d'un demi-siècle plus tard, force est de constater que le centre est toujours mû par un comité motivé et enthousiaste. Son actuelle présidente, Cathy Huber, nous éclaire sur la situation actuelle du centre missionnaire. «Encore aujourd'hui, nous organisons, le deuxième dimanche de septembre, la fête missionnaire, patronale et villageoise à Bramois. Cette année, les bénéficiaires seront Sœur Michèle Panchard à Brazzaville au Congo, et Jean Issa Sarr au Sénégal. Depuis une vingtaine d'années, nous aidons diverses associations locales comme l'Accueil Aurore, l'Hôtel Dieu et Cérébral Valais, en mettant sur pied, le samedi du premier week-end de l'Avent, un petit Marché de Noël. Nous soutenons aussi régulièrement une association en particulier, Chez Paou, la Croix Rouge Sion, Le Copain, la Maisonnée... Il nous arrive également d'aider des personnes en détresse proches de chez nous.

Nous distribuons chaque année quelque 25'000 francs.

Le comité est constitué de 10 personnes motivées. Les paroissiens répondent présents pour donner un coup de main lors des différentes manifestations.

Je profite de la parution de cet article pour lancer un appel: nous avons toujours besoin d'aide pour l'organisation de la fête patronale, missionnaire et villageoise. Cette manifestation occupe le comité durant plusieurs mois, nous cherchons des bénévoles pour la mise en place, le démontage et pour les différents stands (cuisine, raclette, pâtisserie, cantine, tombola, caisse, café, jeux...).

Je tiens à remercier tous les bénévoles et plus particulièrement les scouts du village sans qui une telle fête ne pourrait être organisée.»

